9月の「お誕生日会」! 盛り上がった由紀恵先生の「マジックショー」! 美味しかったアイスキャンディー! 《9/9》



9月9日(月)、9月生まれの「お誕生会」を実施しました。夏休み明け最初のお誕生日会。園児が全員遊戯室に入り、並んで腰を下ろします。 担当の由紀恵先生が、「〇〇組さん」と呼ぶと、園児たち全員が手を挙げて、先生に負けないような大きな声で「ハーイ」と返事をします。元気な声で返事をする習慣が身についてきたようです。由紀恵先生が9月生まれの園児の名前を年中組さんから呼びました。「ハーイ」と返事をして前へ出てきます。中には小走りで出てくる子も。名前を呼ばれて本当に嬉しそうです。



次に、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューです。年中さんへは「夏休みに楽しかったことは何?」という質問。「ユーチューブを見ていた」「水族館に行って色々な魚が見られ嬉しかった」などと答えてくれました。たくさんの体験をしてきたようです。次に、年少さんには「何味のかき氷が好きなの?」という質問。「かき氷味」「イチゴ味」「コーラ味」などとしっかりと答えてくれました。次は9月から入った満3歳児のお友だちへ。「名前を教えて」と言うと、はっきりと自分の名前を言うことができました。最後は年長さんへ。「夏休みの思い出は?」という質問には「ペンションに泊まったことが楽しかった」。また、「運動会で楽しみなことは」という質問には、「かけっこ」と答えてくれました。

次は、お楽しみ会です。その前に座ってばかりいたので、体をほぐす手遊びをしました。次に手遊び「1 ぴきおばけ」をしました。歌に合わせて、「1 ぴきおばけ」「2 ひきおばけ」というように、手や足、頭など順番に体の動かす場所を増やしていき、最後の「5 ひきおばけ」で、「左手、右手、左足、石足、頭」と5 か所体を動かします。リズムに合わせてみんなで楽しく活動することができました。





クショーで楽しみました。ピンポン玉を物差しの上で転がしたり、ペットボトルのふたがおまじないをかけるとペットボトルの中に入ったり!不思議なマジックに子ども達は大喜び。アンコールにも応えてくれた優しい由紀恵先生でした。

お誕生日会の後は、先生方手作りのケーキを前にして担任の先生と一緒に記念写真を撮りました。また、お部屋に戻ると、「お誕生日会恒例」のプレゼントが全員に配られました。今回は、子ども達の大好きなアイスキャンディーです。暑い日が続いているので、冷たいおやつは子ども達にとって素晴らしいごちそうだったようです。